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dyrachyo采访：精灵拉席克现在不行了
队伍要在BP上多下功夫

 

GG战队的一号位dyrachyo在DPC西欧联赛中战胜Monaspa后接受采访时
谈到了这轮比赛以及BP。

【关于这轮比赛】

我第二局真的是在乱玩，我BKB都开不出来各种被秒，完完全全被小牛
单防住了。我可能在打水人，然后一声巨响，撼地神牛闪亮登场，嘭嘭
嘭我就死了。不知道为啥，现在感觉比赛好难打，我们BP一直在纠结该
怎么办。当初Major的时候我总是可以玩到莉娜，要不就是最后选我的。
新版本后我们虽然赢了Liquid但是输给了OT，我们一直在BP上下功夫，
不过队内氛围很好。

【关于小精灵和拉席克】

我们觉得拉席克变弱了，Quinn也说血精石不行了。感觉这套阵容已经
玩不了了，OT也想明白怎么打了，就用尸王加小黑，这是最好的选择。
我们还在研究什么时候能继续选择这套组合，如果有机会我们还是会选
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出来的。

【最适合上分的一号位英雄】

我也不知道，我感觉选啥都无所谓，我玩啥都很强。很多时候我进入游
戏就剩一个中了，中路更简单，选个蓝猫和帕克就是随便宰。打一你要
知道很看队友，要不你就刷钱发现二十分钟基地没了，要不你还没出山
对面基地爆了。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/167948610212997.html
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